



千葉労働者一千葉

千葉労働者一千葉

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (労働車会館)
電話 (株) 043 (2222) 7207番
(公) 2939番

97.9.17 4660

初心心からず 木野さんに聞く(F)



それで、いよいよ分割・民営化反対闘争に至る。我々は、一九八五年に第一波闘争、八六年に第二波闘争と、動労千葉は全力を出してやりきった。

そうして、動労があれだけ完全に変質していく中で、動労の心ある人達は、やっぱり潔よしとせず、独立していくという事が起きた。水戸や高崎が、分割が起きた。水戸や高崎が、分割から訣別していく。

そうして、動労総連合が八六

動労千葉が責任をとる 総連合・交流センター

一つの大き流れを作るということで、交流センターが形成された。

動労千葉の中の任務配置として、総連合の委員長と交流センターの事務局長も兼務してやつた。

たんですけどね。それは、動労千葉が組織として担うべき任務だ

たんですけれどね。それは、動労

千葉に心からず
木野さんに聞く(F)



動労千葉総連合初代委員長
木野さんと聞く

年一月に結成された。その後、動労西日本が合流し、総連合の仲間達は動労千葉の闘いを孤立させずに、連携しながら各地で奮闘しているわけだ。

動労総連合はね、動労千葉が責任をとるということで、俺が初代の委員長に担ぎ上げられちゃた。まここまで来たらトコトンやるしかないだろうと、短期政権のつもりで受けたんだけど、どうとう十年間委員長やつちやたという感じです。

総評が解体され連合化していく、労働運動が叩きつぶされ、変質していくという状況。一方

で、資本主義が行き詰まり、今の中だけの闘いじやなくて、JRの体制じや、民衆を食わしていないような状況。労働者は原点に戻つて、闘いを通じて自らの生活を守る、未来を切り開く以外に道はなくなつてきていて。頭になつて闘いつる労働運動の潮流をつくらなければいけない。そのためには動労千葉の運動を全国展開していく、全国で苦闘している仲間達と連携しながら戦闘的な労働運動の再生を願う

勝浦運転区廃止攻撃というのは、要するに、当局と革マルが一体となつて、動労千葉の拠点をつぶすという攻撃だった。今まで俺の経験だと、「なるか会」のようだ。職場がなくなると、どう問題については、みんな動搖するのね。だけど、この革マルの攻撃に対しても、みんなキチンと受けとめたつてことだな。

運転区はなくなつちゃうかもしれないけど、それに異議ありと、キチンと言わなきやいけないし、やらなきやいけない。地域住民の足を守るという事とあわせて、運転区の存続といふことはね。

運転区廃止反対の署名を提出

勝浦運転区廃止反対運動・市説力

運転区廃止反対の署名を、ほどの家庭からとつてきたつてね。

またその事によって、動労千葉の四十名の解雇者が支えられたり、その中軸的な力になると、それが問題にしないで、地域に全面展開した。勝浦市の動態地図を全部ひろげてね、それをうちの組合員が個別に回つていって

情勢を変えていく大きな力を作り出していくための努力が必要だ。

後輩の諸君も、もっと目を大きく見開いて、やっぱり職場を基礎に徹底的に闘う、組合員の利益を守る、それと同時にそういうものを規定しているような全政治情勢に規定されて起きているわけだから、それを乗り越へ頑張つていただきたい。



勝浦運転区廃止反対の署名を提出

新たな10万人合理化粉碎!! 労働運動の新たな潮流めざし全国へはばたこう!!

その取り組みってのはね、ものすごいエネルギーと戦闘力

だと、それが勝浦の市会議員選

挙にまでダーツとなぞれ込んで

いって、全市を席巻するよな選

挙運動が署名運動に連続した形

で長期にわたって行われた、ほ

ぼ半年ね。これは大変なことを

やり抜いたと思う。

それで最後に、三日間のストライキの中で、組合員が意気消沈することなく、それぞれ勤労千葉の旗を立てて、それぞれの任地に赴きそこの組織と合流する。で、新たに鴨川支部結成大会までやつて、実質的な職場の主導権を取っているのは、うちの組合員だつていうね。

勝浦運転区廃止反対闘争から市議選と、こういう運動として

は、かつてないことをやりきつ

た。こういう経験をもつた労働組合は、俺は一つもないと思う

ね、それはもう確信もつていい。

だから、そういう運動に支え

られて議員になつたから、それ

に応えるような議会活動をしな

きやいけないとthoughtてどこの会派にも入らずね、一人会派で、

しかし協力出来るところとは協

力しながら、批判することや言

うべきことはキチンと言うと。

どこにも災いされない、自立し

た議会活動やろうと。その事を

市民に組合員に全部報告して。

「ひぐらし」



鉄道生活で一番印象に残つて

ることは、やっぱり、ジエット

闘争と分割・民営化の闘いだよ

ね。だから、出来るつてことな

んだよ。みんなハラ固めてやる

のは不安や動搖もあるだろうけ

ども、まず執行部、現場も含

めてね。ハラ固めてやる気にな

つたときには、本当にできる。

そのためにはやっぱり、家族

も含めた徹底した討論をね。闘

いの過程で、全支部家族を含め

た討論集会やつたでしよう。こ

れは本当に闘いを組織する時に

はね、執行部としてはそこまで

踏み込んでキチンと責任を取り

きるようなことをやっていけば

組合員は必ずそれに応えてくれ

るという自信はもつたよね。

支部においても、本部においても、そういう迫力のある組合の役員に対しても組合員は信頼する。役員たるものそうありたいね。

まあ、初心忘れるべからずで田舎に引っ込んだりやつたんだけ

でも、全国の仲間と連帯してね運動を進めていきたいと。

そのためにも俺は、議員でいるあいだはいくつになろうが勤労千葉の正組合員として、みんなと一緒にやって行きたいと思うんで、これからもよろしく。

「ごくろうさま」と言うに
はまだ早い、「生涯現役」
の水野さんでした。
山口さん、水野さん、た
いへんいいお話をありがとうございました。大先輩の
闘いを受け継ぎ、発展させていく決意です。

(日刊編集委員会)

今度の第二十五回勤労千葉定期大会では、山口さん
水野さんの激励会も行われますので、奮って参加しま
しょう。

定期大会 鴨川館 / 勤労千葉定期大会
9/20.29 / 勤労千葉定期大会 水野さん